



SANUMA

週報

VOL
XVI

佐沼ロータリークラブ

LET SERVICE

LIGHT THE WAY

奉仕の灯で 道を照らそう

第753例会

第754例会

<第753例会>

- ◎ 本日の出席率 36名中（内出席免除2名）28名出席
出席率 83.33%

欠席会員 佐々木（源）会員、二階堂会員、若見会員、壹岐会員、白石会員、佐藤（利）会員、遊佐（新）会員、大河内会員

◎ ニコニコボックス

○鈴木彦太会員

鈴木会員には9月11日結婚15年を向えられました。
これからもますます充実した家庭を築き上げられますように。

○遊佐徳郎会員

次女幾子ちゃんが9月14日満7才の誕生日を迎えられました。おめでとうございます。

◎ 会長要件

○来週の例会は時間を変更して昼は親睦委員会の計画によりまして、午後4時30分から大東グラウンドに於いて親睦ソフトボール大会を行います。又、夜は6時より小竹会員宅において遊佐徳郎会員の歓迎会と鈴木前幹事の慰労会をかねた例会を行ないますが久しぶりの夜の例会ですので皆さん御出席下さいまして歓談致したいと思います。

◎ 幹事報告（佐藤副幹事）

○大河内幹事が欠席いたしましたので副幹事の私から報告いたします。

○東北電力より「家庭と電気」が届いております。

○塩釜RCより週報、塩釜東より会報、気仙沼南より週報が届いておりますので回覧いたします。

○ロータリーの事務所よりロータリー75周年記念の1980年壁掛け用ロータリー・カレンダーの案内が届いています。申し込みは事務局までお願ひいたします。

◎ 親睦委員会（小林副委員長）

○さきほど会長挨拶にもありましたが、来週の例会は親睦ソフトボール大会を佐沼大東グランドにおきまして午後4時30分よりウォーミングアップをして、5時より試合を開始いたしますので遅れないように集合して下さい。

◎ プログラム委員会（鈴木委員長）

○プログラム委員会としまして皆さんの自由な発言の時間を設けるため日程表を空欄にしてある日がございますの

例会場 七十七銀行佐沼支店ホール TEL(2)-2577

例会日 毎週木曜日 12.30~13.30

事務所 振興相互銀行佐沼支店 TEL(2)-2547

会長 千葉重雄

幹事 大河内清

週報 白石謙造 村上武彦 小林忠秋

阿部正美 秀義弥

1979.9.13

合併号 No.11

1979.9.20

で委員長さん以外の方もふるって御発言下さい。

◎ 国際奉仕委員会（布施委員長）

台北西門ロータリークラブから9月4日発行の会報が届きました。それによりますと、西門RCでは11月に日本を訪問し、当佐沼には11月9日に来訪されることになっています。次に大凡そ解説しご紹介いたします。

「本クラブでは今年11月に団体で日本を訪問することになった。スケジュールは、川崎東、伊丹有明、小松島の各姉妹クラブと佐沼の友好クラブを訪問し、同時に第267地区の年次大会にも参加する。このことは先週の例会で李会長が発表し会員に大きな関心を呼んだ。

さしあたって大まかな計画は次の通りである。11月9日・桃園飛行場から東京へ。夜、東京泊。10日（土）佐沼へ。佐沼友好ロータリークラブ例会訪問。佐沼泊。11、12、13日自由行動。14日東京集合。（以下順次、姉妹クラブ訪問）

今回の行程は11月9日から18日まで総計10泊11日であるが、会員皆さんの勇躍参加されることを歓迎する。本クラブは、日本の姉妹クラブおよび友好クラブとの間で頻繁に親善友好の交流を行なっている。本クラブは創立以来、毎年秋季に、一年に一度の団体訪日活動を続けているが、今回もぜひ会員皆さんの活発な参加を望むものである。」

以上の通りですが、わが佐沼RCでも早速、千葉会長が李会長宛、歓迎する旨お手紙を差し上げました。

11月10日は土曜日になっておりますが、西門RCのスケジュールに合わせて8日（木）の例会日を変更してこの日に例会を行なってはーと思っております。会場予定の商工会館会議室は予約していただきました。

なお、具体的な訪問人数や時間など、詳細は未だわかつておりますが、いづれ理事会なり準備委員会をつくって歓迎体制をとりたいと思います。この行事は国際交流の大きな意義ある行事ですので西門RCの皆さんに喜んでいただけるよう万全を期したいと思っております。

続いて、来年1月末の台北西門RCとの姉妹クラブ締結調印式のための親善旅行について、日程の案ができましたのでお知らせいたします。これは東北観光の泉さんにお願いして出来るだけきつならないよう、時間的にもゆとりがもてるよう、ハードにならないようにという

ことで組んでもらったものです。多少割増しになりますがお含み下さい。

- 1) 期間 55年1月27~30日 (3泊4日現地)
1. 26日(土)仙台発16.20 東京17.10(ホテル泊)
2. 27日(日)東京発10.00 台北13.00
3. 28日(月) 親善行事、観光、
4. 29日(火) 締結調印式
5. 30日(水)台北発10.30 東京14.30

東京発18.10 仙台19.00

- 2) 目的 ロータリーの国際奉仕の精神を発揚し、民間外交使節として日台間の相互理解につとめ友好を促進する。台北西門RCとの姉妹クラブ締結を意義あらしめるため、これを機としクラブ対クラブ、個人対個人の交流を密にし、さらに薄倅な子ども達を収容する孤児院を訪れ慰問する。

- 3) 費用概算 15万円(仙台起算)

以上の通りですが、参加予定の方、あるいは参考見込みの方は今月の27日の例会までにお申し込み下さるようお願いいたします。

◎ 秀社会奉仕委員長

及川会員の特別のご好意により立派に出来上りました。伊豆沼の桟橋の代金を本日お支払いいたしました。及川会員には工事費を大奉仕していただきましたほかに、本日の支払い金額まで更に奉仕していただき、重ね重ねのご好意に厚く御礼を申し上げます。なお、経費を負担していただきました会員の皆様にも厚く御礼を申し上げます。ありがとうございました。

先日、金成養護学校迫分教室の校庭整備工事を、布施会員を通じて太田会員にお願い致しましたところ快よくご承諾いただき、このほど立派に落成いたしました。関係者も大変感謝いたしております。大変ありがとうございました。太田会員に心から御礼を申し上げます。

<第754回親睦例会>(大東公園・小竹の二会場で)

◎ 会長挨拶

○本日の親睦ソフトボール大会に多数御参加下さいましてありがとうございました。運動をするには絶好の天気にもぐまれ、これを機にして会員皆さまの一層の親睦を深めていたゞきますようお願いいたします。

◎ 会報委員会(白石委員長)

○親睦ソフトボール大会は、定刻よりやゝ早めに開始致しました。試合開始前約30分位ウォーミングアップをして汗を流しましたが、齊藤会員の若さには皆さんも大変おどろかれたようでした。若い会員と一緒に運動をして全くつかれたようすもなく、むしろ、ものたりなさを感じるほどでした。試合は紅白に別れて行ないましたが、たがいにゆずらず、得点表は2対2のまゝ延長戦に入るのではないかと思われました。しかし、最終回に大変なハプニングがあり、結果的には3対2で白組が勝ちました。

試合終了後、大河内幹事より各賞の発表があり、千葉会長より賞品が渡されました。敢闘賞佐藤(幹)会員、10割出塁賞二階堂会員、ごくろうさんで賞齊藤会員、最優秀投手賞壹岐会員、迷投手賞佐藤(利)会員、名守備賞千葉(春)会員、以上の方々が表彰されました。御苦労さまでした。

◎ 大河内幹事

○ただいまから新入会員遊佐徳郎氏の歓迎会並びに前幹事鈴木彦太会員の慰労をかねての例会を開催致しますので全員起立願います。壹岐会員のソングリーダーで奉仕の理想を齊唱いたします。

◎ 会長要件

○今日は親睦委員会の皆様には大変御苦労様でした。会員の皆様も最後まで御健闘下さいましてありがとうございました。今年は昨年よりもだいぶ上達され、有意義な親睦会を行うことが出来ました。今晚は久しぶりに夜の例会ですが、例会終了後、遊佐徳郎氏の歓迎会と、前幹事の鈴木彦太会員の慰労会を行ないます。

遊佐さんはJCで活躍して来た非常に有能な方であります。時間の許すかぎりゆっくり歓談下さいますようお願いいたします。

◎ 幹事報告

- 「運動の展開のしかた」というパンフレットが届いておりますのでちほど回覧いたします。
○プログラムでは、本日リコーさんの工場を見学することになっておりましたが、ソフトボール大会が今日になってしましましたので、来週工場見学を予定いたしております。平常通り例会場に集合して1時までに食事をすませ、会長要件、幹事報告等が終わってからリコーさんの工場へ移動して工場見学を実施いたします。

◎ 親睦委員会(壹岐委員長)

○プログラムによりまして、ただいま幹事さんの方から報告がありました通り、来週第一回の会員職場訪問を行ないますのでよろしくお願ひいたします。また、10月4日に第一回のレディース会を行ないます。皆さんからのアンケートにより第一回は「お薄茶会」を亘理さん宅で行ないます。時間は午後の2時から4時までの予定です。出欠は次回の例会までによろしくお願ひします。

10月7日にゴルフコンペを予定していますが、ゴルフの幹事を阿部会員にお願いしてありますので申し込んで下さい。

◎ 遊佐(徳)会員

○登米郡を代表する皆様方を前にして、高い席から御挨拶する事は最初にして最後だろうと思います。大切な時間をさいて下さいまして私のために歓迎会を開いていただけ本当にありがとうございました。

ロータリーについては、未だ西も東もわからない幼稚園児と同じであります。一生懸命皆さんについていく努力をしているつもりですが、何かと皆さんの足を引張るかも知れませんので、よろしく御指導の程お願いいたします。

今日、グラウンドに集まった時に、布施会員と阿部会員から入会のスピーチは30分話さなければならないといわれ、頭を痛めておりましたが、同時に入会した太田節夫さんが、僕の時は全く話をさせてくれなかったとボヤいておりましたので、本日、私のスピーチの半分を太田節夫さんにお願いすることにしました。

◎ 鈴木前幹事

○昨日、業界の東北六県オーナー会議があり、時間に遅れて申し訳ございませんでした。昨年は皆様方の御支援によりまして、何とか大役を努める事ができましたが、これも各委員長さん方の御協力があったからこそ努められたものと深く感謝いたしております。今後は機にして奉仕の精神にもとづきまして、なお一層努力する所存であります。よろしくお願ひいたします。今晚は本当にありがとうございました。

○太田会員

先日入会挨拶をいたしましたので、二回もスピーチをするときらわれますので、入会させていただいたことを感謝申し上げて終りにいたします。

-懇親会に入り午後8時散会-